

# SOina, Forikan dan Bunda Paud Kota Payakumbuh Dikukuhkan, Ny. Harneli Mahyeldi : "Semoga Dapat bersinergi membangun Kota Payakumbuh".

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.MATAPUBLIK.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.MATAPUBLIK.CO.ID)

May 11, 2023 - 07:35



*Pengukuhan SOina, Forikan dan Bunda Paud Kota Payakumbuh*

Payakumbuh---- Special Olympic Indonesia (SOina), Forum Peningkatan Konsumsi Ikan (Forikan) dan Bunda Paud memiliki program yang sejalan, untuk itu diharapkan pengurus yang baru dilantik agar dapat bersinergi secara bersama-sama untuk membangun Kota Payakumbuh menjadi lebih baik lagi kedepannya," Hal tersebut disampaikan oleh Ny. Harneli Mahyeldi dalam sambutannya usai mengukuhkan secara resmi Pengurus SOina, Forikan dan Bunda Paud Kota Payakumbuh Periode 2022-2026 di Aula SKB Kota Payakumbuh, Rabu(10/5/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Wali Kota Payakumbuh dalam hal ini diwakilkan oleh Asisten III Iphon Satria Chan, Kepala dinas pendidikan Dr. Dasril, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Nofriwandi, Kepala DP3AP2KB A.H Agustion, Kepala Dinas Sosial Irwan Suwandi, Kepala Dinas Kesehatan Wawan Sofiyanto, Kepala Dinas Pertanian Depi Sastra serta Camat Sekota Payakumbuh.

Bunda Paud Provinsi Sumatera Barat Ny. Harneli Mahyeldi mengatakan Special Olympics Indonesia (SOIna) adalah suatu organisasi keolahragaan dan sosial nirlaba yang menangani pembinaan dan pelatihan olahraga khusus bagi penyandang disabilitas intelektual (Tunagrahita), yang tujuan utamanya mengangkat harkat dan martabat para penyandang disabilitas intelektual (Tunagrahita), agar memperoleh pengakuan atas haknya sebagai warga Indonesia. Special Olympics yang merupakan induk dari SOIna, didirikan pertama kali pada tahun 1968 oleh Eunice Kennedy Shriver. Program Special Olympics telah menyebar ke seluruh dunia dan Indonesia bergabung menjadi anggota Special Olympics yang ke-79 sejak tanggal 9 Agustus 1989 dan sampai saat ini Organisasi SOIna telah tersebar keseluruh Provinsi di Indonesia.

"Pada PESONAS Tahun 2022 kemarin pada bulan Juli 2022 di Semarang kita Provinsi Sumatera Barat berhasil meraih posisi ke 6 dari 22 Provinsi yang mengikuti PESONAS dengan meraih 14 Medali Emas, 20 Medali Perak dan 7 Medali Perunggu. Khususnya warga Kota Payakumbuh merasa sangat bangga karena ada 1 (satu) orang siswa kita yaitu ananda NADILA yang berasal dari SLB SERASI Kota Payakumbuh yang sukses meraih Medali Perak pada PESONAS di Semarang Jawa Tengah tersebut dan terpilih mewakili Indonesia dari cabang olahraga renang untuk mengikuti Special Olympics Summer World Games di Berlin Jerman bulan Juni 2023 ini bersama pelatihnya yang berasal dari Kab. Sijunjung yaitu ibu Yulidarti. saat ini mereka telah berada di Jakarta untuk mengikuti Pelatnas. Mari kita doakan ananda kita bersama pelatihnya diberikan kesehatan dan mampu meraih medali Emas di Kejuaraan internasional tersebut dan membanggakan Indonesia," Ujar Harneli

Untuk itu, SOIna Provinsi Sumatera Barat yang salah satu programnya adalah mendorong terbentuknya Pengcab SOIna diseluruh Kota dan Kabupaten di Sumatera Barat, merasa sangat berbangga dengan terbentuknya SOIna Kota Payakumbuh dan memberikan apresiasi tinggi kepada Bapak Pj.Wali Kota Payakumbuh beserta jajarannya yang telah mendukung terbentuknya kepengurusan SOIna Kota Payakumbuh.

"Kedepan kita berharap berbagai kegiatan keberpihakan kepada penyandang tunagrahita baik ditingkat Provinsi maupun Kota dan kabupaten aktif terlaksana dan bersama-sama membina generasi special karunia Allah SWT tentulah membutuhkan dukungan dana dari berbagai pihak terutama pemerintah daerah," Terangnya

"Semoga kedepan SOIna Kota Payakumbuh Periode 2022-2026, mampu memberikan arti terhadap dunia atlet-atlet tunagrahita atau anak-anak special kita dan juga memberikan ruang kemandirian agar mereka kelak mampu memenuhi hajat hidupnya melalui dunia olahraga seni dan budaya," Harap Harneli

Dilanjutkannya, Harneli juga menyampaikan harapan yang sama kepada Pengurus Forikan dan Bunda Paud Kota Payakumbuh Periode 2022-2026 yang telah dilantik.

"Harapan yang sama untuk pengurus Forikan dan Bunda Paud, semoga dengan dilantiknya kepengurusan yang baru nantinya akan ada program baru juga dalam mengajak masyarakat dan anak-anak kita untuk gemar makan ikan serta bunda paud dapat bersinergi secara bersama-sama untuk memberikan program kerja terbaik demi kesehatan dan pendidikan anak usia dini di Kota Payakumbuh," Pungkas Harneli.

Dikesempatan yang sama, Pj. Wali Kota Payakumbuh yang dalam hal ini diwakilkan oleh Asisten III Ifon Satria Chan mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Ny. Harneli Mahyeldi selaku ketua pengurus SOina, Forikan dan Bunda PAUD Provinsi Sumatera Barat yang telah melantik secara resmi kepengurusan Soina, Forikan dan bunda Paud Kota Payakumbuh.

"selamat datang dan terima kasih kepada Ny. Harneli Mahyeldi yang telah melantik secara resmi kepengurusan Soina, Forikan dan bunda Paud Kota Payakumbuh periode 2022-2026, Semoga semakin erat jalinan kerjasama antara daerah dan provinsi dalam menjalankan berbagai program yang bermanfaat bagi masyarakat," Ujar Ifon

Ditambahkan Ifon, Pihaknya juga mengucapkan selamat kepada pengurus baru dari Soina, Forikan dan Bunda Paud kota Payakumbuh yang telah dilantik.

"Kami yakin dan percaya bahwa pengalaman dan kemampuan yang dimiliki oleh pengurus baru akan menjadi modal yang penting dalam menjalankan organisasi dan memajukannya," Terang Ifon

"Kami berharap melalui kegiatan dan program yang dilaksanakan soina, dapat memajukan dan memberi kesempatan yang luas bagi anak difabel, tuna grahita dan down syndrome untuk berprestasi dalam bidang olahraga. Begitu juga dengan pengurus forikan dan bunda Paud yang baru semoga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat agar mau mengkonsumsi ikan secara teratur untuk meningkatkan angka konsumsi ikan perkapita pertahunnya," Pungkas Ifon

Bunda Paud Kota Payakumbuh Ny. Cece Rida Ananda mengatakan ada tiga amanah baru yang diemban saat ini diantaranya Ketua umum Soina, Ketua Forikan dan Bunda Paud Kota Payakumbuh.

"Penunjukan ini juga merupakan amanah yg besar, apalagi terfokus bagi anak-anak berkebutuhan khusus yang terkadang sering dianggap sebagai anak yg memiliki keterbatasan dan tidak menguntungkan, padahal mereka juga merupakan manusia yg pantas untuk dihargai," Terang Cece

Dilanjutkannya, Sebenarnya adalah tantangan bagi kita atas keberadaan anak berkebutuhan khusus disekeliling kita, salah satunya adalah bahwa kita menyadari mereka memiliki potensi tersembunyi, tugas kita semualah yg akan menggali dan mengembangkan potensi mereka sampai mereka menemukan

kebanggaan diri mereka sendiri.

Kita berempati pada mereka dalam bentuk kepedulian yg terkoordinir demi prestasi anak berkebutuhan khusus yang ada di kota Payakumbuh khususnya dan provinsi pada umumnya.

Kemajuan organisasi ini akan berkembang. jika semua pengurus berkontribusi aktif dengan perannya masing-masing demi melaksanakan semua program kerja yg telah dibuat.tentunya juga tidak akan terlepas dari dukungan dan bantuan ibu Ketua dari Provinsi.

Ditambahkan Cece, Sejalan dengan program forikan kota Payakumbuh melalui pokja bunda paud kecamatan dan kelurahan mari dorong peningkatan komsumsi ikan, makanan sehat bergizi bagi anak usia dini.

"Kepada seluruh pengurus Soina, Forikandan Bunda Paud mari kita bekerja dengan sepenuh hati untuk melakukan yang terbaik sesuai dengan tugas kita masing-masing," Pungkas Cece.(Linda).